

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
SDGs	: Merupakan konsep pembangunan yang bertujuan untuk memenuhi kebutuhan saat ini tanpa mengorbankan kemampuan generasi mendatang untuk memenuhi kebutuhan mereka sendiri.	1
GKG	: Gabah Kering Giling	1
<i>supply</i>	: konsep ekonomi yang menggambarkan jumlah total barang atau jasa tertentu yang tersedia bagi konsumen pada berbagai tingkat harga.	1
<i>zero hunger</i>	: salah satu dari 17 Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (Sustainable Development Goals atau SDGs) yang diadopsi oleh Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB)	1
GHz	: Gigahertz adalah satuan frekuensi yang digunakan untuk mengukur kecepatan clock dari sebuah prosesor atau CPU (Central Processing Unit).	1

RTK	: metode pemrosesan sinyal yang digunakan dalam sistem navigasi satelit global (GNSS) untuk mendapatkan posisi yang sangat akurat.	1
HP	: Horsepower yang pada awalnya digunakan untuk membandingkan performa antara mesin uap dengan kemampuan tarikan seekor kuda. Setelah itu, satuan ini diadopsi untuk mengukur daya keluaran dari piston, turbin, motor listrik, dan mesin lainnya.	1
NPV	: Merupakan suatu metode untuk mengevaluasi kelayakan investasi atau proyek dengan menghitung selisih antara nilai sekarang dari arus kas masuk (pendapatan) dan arus kas keluar (biaya) selama periode waktu tertentu.	2
IRR	: Merupakan metode untuk mengukur tingkat pengembalian investasi atau proyek dengan mempertimbangkan nilai waktu uang.	2
PP	: Merupakan penilaian investasi suatu proyek yang didasarkan kepada pelunasan biaya investasi oleh net benefit dari proyek atau jangka waktu tercapainya net benefit yang diperoleh sama dengan tingkat biaya investasi yang sudah dikeluarkan.	2

GPS	: <i>Global Positioning System</i> adalah sebuah sistem navigasi berbasis satelit yang memungkinkan pengguna untuk menentukan lokasi geografis mereka dengan akurasi tinggi di hampir semua tempat di Bumi.	2
MARR	: Minimum Acceptable Rate of Return yang digunakan untuk menentukan batas minimum keuntungan yang diharapkan dari suatu investasi	4
HPP	: Hitung Penjualan Bersih: Total penjualan dikurangi retur penjualan dan diskon penjualan.	14
<i>Cost</i>	: Jumlah uang atau sumber daya lain yang dikeluarkan untuk menghasilkan atau memperoleh suatu barang atau jasa.	20
Benefit	: Nilai atau kepuasan yang diperoleh dari suatu keputusan atau tindakan.	20
<i>hybrit</i>	: istilah yang digunakan untuk menggambarkan sesuatu yang terbentuk dari gabungan dua atau lebih unsur atau komponen yang berbeda.	30
<i>Sales</i>	: Penjualan Produk Tahunan	48
<i>Production Cost</i>	: Biaya produksi tahunan	48
EBITA	: Earnings Before Interest, Taxes, Depreciation, and Amortization	49
EBIT	: Earnings Before Interest and Taxes	49

EBT	: Earnings Before Tax	49
Taxes	: Pajak pertahun	49
<i>Income</i>	: Laporan Laba Rugi	105
<i>Statement</i>		